



**Die Verfasste Studierendenschaft der Universität Konstanz
Der Allgemeine Studierendenausschuss**

Asta Orga

Aktenzeichen: AStA.2018-01.08.Protokoll.18

Protokoll der 18. Sitzung des 5. Allgemeinen Studierendenausschuss

Termin: 08.01.17, 17.15 Uhr
 Ort: P712
 Sitzungsleitung: Tim Blankenhorn
 Redeleitung: Tim Blankenhorn
 Protokollant: Felix Burmann

Anwesenheitsliste (der stimmberechtigten AStA- Mitglieder):

Vorstand		Anwesend	Entschuldigt
Vorsitz (StuPa)	Béla Koch		X
Vorsitz (FSK)	Daniel Färber	X	

Referate

Finanzen	Marco Rownejko	Finn Tiboft	
Hochschulpolitik	Johanna Heß	X	
Kultur & Events	Nico Meier	Anna Steinhardt	
Nachhaltigkeit, Gleichstellung & Soziales	Jonas Langen	X	

Fraktionsvertreter*innen

GHG	Konstantin Eisel		X
GOLL	Till Herdtfelder	X	
Jusos	Felix Burmann	X	
LHG	Luisa Spiessmacher		
RCDS	Tim Blankenhorn	X	

Anwesende Gäste: Michael Schiefelbein (stellv. AStA Vorstand)

Anwesende Gäste (VS- Funktion):

Tagesordnung

unter Berücksichtigung aller Änderungen vor und während der Sitzung

TOP1: Eröffnung der Sitzung/Formalia

TOP2: Frag den AStA

TOP3: Berichte aus den Referaten und Gremien

TOP4: Beschluss der Protokolle

TOP5: Aktueller Stand Büroumbau

TOP6: Infostand HoPo

TOP7: Materialverleih

TOP8: Aktueller Stand PBW

TOP9: Rückblick Vollversammlung

TOP10: Sonstiges

Abkürzungen

ÄA: Änderungsantrag

MB: Meinungsbild

GO: Antrag an die Geschäftsordnung

TO: Tagesordnung

TOP: Tagesordnungspunkt

(x:y:z) Abstimmungsergebnisse in der Form (Ja/Nein/Enthaltung) bei knappen Entscheidungen oder auf Wunsch; andernfalls genügt die Angabe „(einstimmig) angenommen“ bzw. „abgelehnt“.

TOP1: Eröffnung der Sitzung/Formalia

Die Beschlussfähigkeit wird überprüft. **Die Sitzung ist mit acht anwesenden AStA-Mitgliedern beschlussfähig.**

Die Sitzung wird um 17:15 Uhr von Tim Blankenhorn eröffnet. Tim Blankenhorn schlägt sich als Sitzungsleitung und als Redeleitung und Felix Burmann als Protokollant vor. **Angenommen.**

Johanna möchte TOP6 „Infostand HoPo“ und TOP7 „Materialverleih“ hinzufügen. Felix möchte TOP4,5, und 6 „Beschluss der Protokolle“ zu einem zusammenfassen.

Die Tagesordnung wird von Tim mit den Änderungen vorgeschlagen. **Mit Änderung angenommen.**

TOP2: Frag den AStA

Tim fragt den Vorsitz, wer die PM vom 18.12.17 geschrieben hätte und bittet darum, die Passage mit der Jungen Union zu ändern. Die Junge Union solle als Organisation und nicht als Gruppierung genannt werden. Michael antwortet er habe sie geschrieben und meint man könne dies ändern.

TOP3: Berichte aus den Referaten und Gremien

Keine Berichte

TOP4: Beschluss der Protokolle

Die Protokolle der 15., 16., und 17. Sitzung werden alle **ohne Änderungen angenommen.**

TOP5: Aktueller Stand Büroumbau

Daniel erzählt, dass ein Schreiben der Medientechnik bzgl. Beamer und Touchboard angekommen wäre und wir uns überlegen müssen, was angeschafft werde. Es wurden Informationen bzgl. Kosten etc. geschickt, damit über Vor- und Nachteile abgewogen werden kann. Für die Installation eines Beamers müsste eine Technikleiste an der Wand angebracht werden. Ein Touchboard wäre deshalb praktischer. Die Kosten für ein Touchboard belaufen sich auf 8000- 12000 Euro. Ein Beamer wäre mit Folgekosten bei einem ähnlichen Betrag. Folgekosten würden bei einem Touchboard nicht anfallen. Ein Beamer erfordert mehr Installationsarbeiten. Mediensachen sind grundsätzlich teurer. Daniel ist sich nicht sicher, ob das Budget des diesjährigen Haushalts dafür reiche.

TOP6: Infostand HoPo

Johanna will am Donnerstag, den 11.01.17 einen Infostand im Foyer zum Thema Studiengebühren abhalten. Am Dienstag um 17 Uhr findet ein Vorbereitungstreffen im AStA Büro statt. Jeder ist eingeladen am Infostand präsent zu sein.

TOP7: Materialverleih

Johanna hat heute Morgen mit Marc Greger gesprochen. Der Materialverleih wird momentan nur von vier Leuten betrieben. So könne es nicht weitergehen, da dies auf Dauer nicht gut gehe. Marc und Johanna haben überlegt, den Materialverleih bis zum Ende des Semesters zu schließen, um

Druck auf die FSK auszuüben. Warn- Emails haben keine Wirkung gezeigt. Daniel merkt an, dass sie eine Email mit einem Doodle schreiben könnte, um auf die Problematik aufmerksam zu machen. Dies wäre aus seiner Sicht ein schöner Kompromiss. Daniel fragt, was in der Hinsicht beim StuPa los ist und ob ein Infotreffen für die ratlosen StuPa- Mitglieder angesetzt sei. Johanna will die von Daniel vorgeschlagene Email abschicken. Das Problem aus Sicht von Johanna ist der Slot dienstags um 10 Uhr, da dort kaum Personen Zeit haben.

TOP8: Aktueller Stand PBW

Daniel hat ausführlich mit der PBW telefoniert und die Ergebnisse der VV dargelegt. Die PBW ist nicht bereit, mit so niedrigen Freibetragsgrenzen zu arbeiten. Es ergibt wenig Sinn, mit Freibeträgen zu arbeiten. Daniel hat herausgefunden, dass mit dem aktuellen Vorschlag der PBW die PBW die Möglichkeit besitze, ein festes Kontingent für Dauerparker und Kurzparker einzuführen. Dadurch würde Ärger mit dem Personalrat herbeigeführt. Die Konditionen scheinen nicht mehr verhandelbar. Möglich scheint nur noch eine Abrechnung der Einnahmen, nicht aber der Ausgaben. Allerdings sind Vergleiche durch die Abrechnungen der letzten Jahre möglich. Ein Einfahrtticket kostet damit 1,5 Euro und ein Tagesticket 2 Euro. Die Parkplätze Ost und Sportgelände können auf Grund ihrer Größe nicht beschränkt werden. Daniel möchte noch ein Überblicksdokument erstellen. Sollte sich die Einnahmesituation noch weiter ändern, könnte der Vertrag neu verhandelt werden. Daniel bittet um eine formale Abstimmung im AStA, ob das Angebot der PBW in dieser Form angenommen wird und explizit eine Kontingentierung der Parkplätze akzeptiert wird. **Der AStA nimmt dies mit 6/1/1 Stimmen an.**

TOP9: Rückblick VV

Tim fragt nach einem Protokoll der VV. Daniel meint, dafür Bedürfe es einer GO. Johanna weist daraufhin, dass eine E-Mail mit zwei Versionen des Protokolls am Abend der VV und wenige Tage danach eine E-Mail mit einem zusammengeführten Protokoll verschickt worden sei. Tim liest schnell das Protokoll durch und bemerkt keine Fehler. Tim möchte das rumgeschickte Protokoll der VV beschließen. Das Protokoll der VV wird **angenommen**.

Tim fragt, ob noch nachträglich eine GO beschlossen werden müsste. Daniel will eine von ihm zusammengesetzte GO rumschicken.

TOP10: Sonstiges

Jonas hat noch eine Idee. In der letzten Referatssitzung kam die Idee für eine Anti- Sexismus Online Kampagne auf, um Awereness unter den Studierenden hervorzurufen. Tim meint, der RCDS will sich dazu Gedanken machen.

Schluss der Sitzung um 18.10 Uhr.

Beschlüsse dieser Sitzung:

- Beschluss des Protokolls der 15. Sitzung. (TOP4)
- Beschluss des Protokolls der 16. Sitzung (TOP4)
- Beschluss des Protokolls der 17. Sitzung (TOP4)
- Beschluss des Protokolls der VV (TOP9)

Sitzungsleitung
Tim Blankenhorn

Protokollant
Felix Burmann

Mit der Unterschrift versichern Sitzungsleitung und ProtokollantIn, dass das Protokoll vollständig und richtig ist.